

El Museo de la Ciudad organiza la conferencia "La mujer en Grecia: educando hijas para el matrimonio", a cargo de Elena Duce Pastor

Fecha de publicación: 14/03/2018 00:00

Descripción:

- **Se trata de una iniciativa impulsada por la Concejalía de Cultura, Bienestar Social y Vivienda y enmarcada en los actos del Mes de la Mujer.**



El Museo de la Ciudad acogerá el día 15 de marzo, a las 18.30 horas, la conferencia "La mujer en Grecia: educando hijas para el matrimonio", a cargo de Elena Duce Pastor.

Se trata de una iniciativa impulsada por la Concejalía de Cultura, Bienestar Social y Vivienda, que abordará esta temática, enmarcada en los actos del Mes de la Mujer.

Según Elena Duce Pastor, "los antiguos griegos desarrollaron una cultura fascinante y misteriosa a la vez que cercana a nuestro tiempo. Hemos crecido con los mitos de los dioses y con imágenes de los grandes monumentos que construyeron, pero sabemos muy poco de las mujeres que son, al fin y al cabo, la mitad de su población".

En ese sentido, según ella, "la mujer griega era educada en torno al matrimonio. Este objetivo vital la convertía en una esposa legítima, que traía al mundo hijos ciudadanos con plenos derechos. Los juguetes de la infancia, la fabricación de las telas, la participación en los ritos religiosos: todo estaba pensado para preservar su honra de cara a conseguir un buen marido. El padre o el hermano mayor las protegían, aportaban su dote y las representaban en los lugares públicos en caso de necesidad. Ellas, la mayor parte del tiempo dentro de casa, desarrollaban sus lazos de solidaridad en los círculos educativos y entre los miembros de su familia, a la vez que mantenían las tradiciones familiares y gestionaban la despensa".

En ese contexto, la conferencia explorará las principales etapas de la vida de una mujer, desde la infancia hasta la vejez. "Tendremos cabida para las legítimas esposas, olvidadas en las fuentes, pero también para las mujeres más visibles: prostitutas y

hetairas, concubinas y esclavas que estaban en los márgenes de la sociedad, pero que jugaban un papel dentro de la ciudad. Desigualdad e invisibilidad son los grandes problemas a los que nos enfrentamos, en un intento de dar voz y color a las mujeres de la Grecia Antigua", añade la conferenciante.

Elena Duce Pastor es Licenciada en Historia y graduada en Ciencias y Lenguas de la Antigüedad en la Universidad Autónoma de Madrid. Actualmente combina su trabajo como profesora de Historia en educación secundaria con la realización de su tesis doctoral que lleva por título "Matrimonio, herencia y dote en la Grecia Antigua".

Ha participado en numerosos congresos, seminarios y publicaciones nacionales e internacionales sobre temas de mujer y género. Otra de sus líneas de investigación son los estudios en torno al cine y el legado de la Antigüedad. Es también responsable de difusión en *Fasti Congressuum*, una web de difusión de eventos científicos sobre la Antigüedad.

Más información en:

<http://www.mostoles.es/es>

<https://mostolescultura.wordpress.com/>

Facebook: Móstoles Cultura

Facebook: Museo de la Ciudad

Twitter: @mostolescultura y @ocioMóstoles

Instagram: Móstoles cultura